

PSV-Beitrag für 2015 liegt voraussichtlich bei ca. 3 ‰

Bei seiner jährlichen Mitgliederversammlung am 30. Juni 2015 hat der Pensionssicherungsverein auf Gegenseitigkeit (PSV) erklärt, dass die Schadenentwicklung insgesamt ungünstiger als im Vorjahr verläuft. Die Anzahl der Insolvenzen ist zwar gegenüber dem entsprechenden Vorjahreszeitraum gesunken, aber das den PSVaG betreffende Schadenvolumen ist deutlich gestiegen. Auf Basis der aktuellen Schadenentwicklung würde sich ein Beitragssatz von etwa 3 ‰ ergeben (im Vorjahr 1,3 ‰).

Der Satz läge daher in der Größenordnung des langjährigen Mittels der Beitragssätze. Der Beitragssatz für 2015 wird Anfang November verbindlich festgelegt.

Bei weiteren Fragen wenden Sie sich bitte an Ihren zuständigen Betreuer von AXA.

Mit freundlichen Grüßen
die Fachvertriebsunterstützung im Geschäftsfeld bAV